

Danramil 03/Wonosalam Hadiri Kegiatan Penelitian Berkas Bakal Calon Kades Kendaldoyong.

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Jun 23, 2023 - 11:24



siapapun yang nanti akan terpilih harus bisa bertanggung jawab atas kepercayaan masyarakat yang sudah memilih saudara sekalian sebagai Kades dan harus menjadi pemimpin yang amanat

DEMAK – Telah dilaksanakan Tahap Penelitian Berkas Bakal Calon Kades Kendaldoyong oleh Panitia Pilkades terhadap Bakal Calon Kades bertempat di

Aula Balai Desa Kendaldoyong, Kec. Wonosalam Kab. Demak, Jumat
(23/06/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Wonosalam Dra. Sri Utami, Danramil Wonosalam Kapten Inf Etok Sulistiyono, Kapolsek Wonosalam AKP Rusmanto, Dinas Pendidikan Andy beserta anggota, Ketua panitia pemilihan Kades Kendaldoyong beserta anggota, bakal calon Kades Kendaldoyong, Babinsa Koptu Jarwadi, Bhabinkamtibmas Aipda Muslikan, BPD Kendaldoyong beserta anggota.

Ketua Panitia Pilkades menyampaikan, Pada hari ini kita berkumpul disini adalah untuk meneliti berkas bakal calon yang akan menjadi calon Kepala Desa.

“Sebelum sampai hari ini sudah kita ketahui semua bahwa kami sudah memulai tahap-tahapan dari mulai pengumuman, pendaftaran, sampai pada hari ini memverifikasi atau meneliti berkas bakal calon Kades dengan membawa persyaratan yang sudah ditentukan,” tuturnya.

“Saya berpesan kepada seluruh bakal calon Kades semua yang hadir pada hari ini bahwasanya ajang pemilihan Kades pada tahun ini adalah hajat demokrasi rakyat yang dimana bertujuan untuk mencari kades terpilih dari masyarakat yang baik dari yang terbaik,” ungkapnya.

“Sodara semua bakal calon Kades, ini merupakan orang pilihan yang baik buat membangun desanya masing-masing untuk menjadi desa yang lebih baik lagi. Jadi siapapun yang nanti akan terpilih harus bisa bertanggung jawab atas kepercayaan masyarakat yang sudah memilih sodara sekalian sebagai Kades dan harus menjadi pemimpin yang amanat.” Tutupnya.



Danramil 03/Wonosalam Kapten Inf Etok Sulistiyono , “Saya hanya berpesan kepada bapak-bapak sekalian bahwanya pesta demokrasi ini harus berjalan dengan aman dan kondusif, jangan sampai ada gesekan-gesekan yang bisa menjadi tidak kondusif untuk daerahnya masing-masing,” ungkapnya.

“Perlu kita ingat bahwa takdir seseorang sudah menjadi ketentuan dari Tuhan dan siapapun yang terpilih nanti kita harus mendukungnya. Seandainya ada masalah atau hal-hal yang kurang berkenan di hati bapak” sekalian semua,”

“Saya hanya berpesan untuk berdiskusi dan mencari jalan keluar yang baik. Terakhir saya berpesan kepada bapak-bapak sekalian bakal calon harus menjaga demokrasi ini karna bapak-bapak sekalian ini adalah panutan bagi warga di desa kalian masing-masing. Jangan sampai menimbulkan masalah yang berujung kepada hukum,” Tutupnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak